

# ともだちといっしょにあそぼう！



2022. 7. 1

近江八幡市立北里幼稚園 7月号

## 教育目標「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



### ～6月の子どもたちの姿から～

お天気の良い日は、園庭に出て、「OOちゃん、だんご虫一緒に探そう！」「あっちにいるで～」と虫さがしに夢中。5月に園庭のミカンの木で見つけた卵や幼虫の世話をしていた子ども達。どのクラスもアゲハ蝶になり虫かごから飛び立つ姿を見送りました。生き物を通して、生と死にも直面し「いのち」があることやその大切さに気づきました。

また、砂場遊びをしたり、色水遊びをしたりする中で「どうして作ったの？」「一緒にやろう。」など「友達と一緒に楽しいな！」と感じたり、異年齢の子ども達とも一緒に遊びを楽しんだりしています。暑い日も雨の日も、子ども達はそれぞれの遊びを楽しんでいます。

3歳児の子ども達の保育室では、スライム遊びが人気です。魔法の水（ホウ砂の水溶液）と水のりを混ぜると、プルプルになり不思議です。こねたり、まるめたり、のぼしたり、形がいろいろ変えられます。感触も、ひんやりとして気持ちいいようです。

4歳児の部屋には海ができました。もちろん子ども達お手製の海です。タコやイカ、魚を作って海での魚釣りを楽しんでいます。竿の貸し借りをしたり、同じ魚を釣っては笑い合ったりし微笑ましいです。

5歳児の子ども達は、2年ぶりのプール活動の前に、プール掃除をしてくれました。収穫した玉ねぎを小さい組さんに分けしてくれたり年長児としての優しさを発揮してくれています。また、6月から「英語であそぼう」という活動が始まりました。地域の方がボランティアで来てくださり、子どもたちは歌を歌ったり、体を動かしたりしながら楽しく英語に親しんでいます



スーパーボールがいっぱいとれたよ。



たくさんの玉ねぎだね。みんなで数えよう。

こっちは、もう少し固めよう。



見て見て～！  
かけたよ！  
(3学年が集まっての元気に遊ぶ会・・・砂場・泡遊び・絵の具あそびより)

### いろいろな方に 絵本を読んでいただいています

今年度も、ボランティアさんに絵本の読み聞かせをしていただいています。地域の方や保護者の方に読んでいただき、お話の世界を楽しんでいます。子ども達は、この時間を楽しみにしており、絵本との出会い、人との出会いの素敵な時間となっています。



### PTA保体部のみなさん

#### ありがとう！！

6月3日に保体部のみなさんが、子ども達に歯や歯磨きの大切さを知らせようとクラスごとに絵本や紙芝居を読んでもらいました。そして、「バイキン、バイバイ」と一人一人に書かれたメッセージ付きの歯ブラシをプレゼントしてもらいました。



### 地域の皆様いつもありがとうございます！

サンパチャンスがきれいに咲いてきました❁うれしいです❁



もうすぐ七夕ということで地域の方が子どもたちに笹や飾りを届けてくださいました。

毎年、ありがとうございます。

